

leben miteinander in einer Missionsstation. Von dort gehen sie auch in grosser Hitze oder Kälte – zu Fuss oder mit dem Pferd – in die entlegensten Dörfer der Umgebung, bis auf Höhen von 5000 m. ü. M.

Durch den Verkauf von Kuchen und Kaffee am Tag der offenen Tür im Hilfswerk und die Spendenverdoppelung durch den LED konnten wir sie auch dieses Jahr wieder finanziell unterstützen. Auch ging ein Schiffscontainer mit Hilfsgütern wie Kleiderpaketen, Stoffen, Wolldecken, Spielwaren und Milchpulver mit auf die Reise nach Peru.

Bolivien Projekt: Bildung

Das Hilfswerk Liechtenstein unterstützt ein Projekt von Pater Markus Kellenberger. Seine Projekte sind derzeit vor allem im Bildungsbereich. Da die Menschen sehr weit verstreut wohnen, haben sehr viele Kinder zu lange Schulwege. So gibt es in den entlegeneren Dörfern Kinder, die – wenn überhaupt – nur bis zur dritten Klasse die nächstgelegene Schule besuchen können. Das reicht in der Regel



Das Internatsprojekt von P. Markus Kellenberger.

nicht aus, um Lesen, Schreiben oder die offizielle Landessprache (Spanisch) zu erlernen. Um diese Situation zu verbessern, möchte er Internate bauen, einrichten und so betreiben, dass alle Kinder die obligatorischen 12 Schuljahre absolvieren können. In Poco Poco ist das erste dieser Internate bereits im Bau und wird im Januar 2011 fertig sein.

Moldawien

Tageskinderheime

Das Hilfswerk Liechtenstein hat für die zwei Tagesheime Bonvolentia Petropavlovca und Bonvolentia Copaceni die Betriebskosten für ein weiteres Jahr übernommen.

Dankesworte aus Moldawien

Es ist lobens- und dankenswert, wie Sie, unsere Freunde und Partner, sich für die Menschen und Kinder Moldawiens engagieren. Ihre Hilfsbereitschaft und Anteilnahme rufen bei uns Erfüllung und Dankbarkeit hervor, dies sind zwei Schlüsselchen, die jedes Herz öffnen und die wir nie verlieren werden.

Suppenküchen

Betagte Menschen und 143 Kinder erhalten eine gesunde, vollwertige Ernährung. Wir konnten mit Gemüsekonserven und Suppen sowie einem finanziellen Beitrag Hilfe leisten.

Kenia

Auch dieses Jahr unterstützten wir finanziell das Kindergarten- und Schulprojekt von Ingeborg Kindle in Kenia zur Anschaffung von Schulmaterial.

Tansania

Viel Freude machen die Pakete, die Sr. Verena Hutter für ihre Schützlinge in Tansania bekommt. Schwester Verona besuchte uns diesen Herbst anlässlich ihres Heimaturlaubs in der Schweiz.